

Monsieur,

J'ai bien reçu votre récent courriel dans lequel vous attirez mon attention sur la problématique de la sécurité routière dans notre pays, ainsi que sur les valeurs portées par la Ligue de Défense des Conducteurs. Je vous en remercie.

C'est avec le plus vif intérêt et le plus grand soin que j'ai pris connaissance de votre correspondance.

Tout d'abord, sachez que j'attache une grande importance à la question de la sécurité routière. Aussi, je déplore que le nombre de morts sur les routes soit reparti à la hausse au cours des derniers mois.

A mon sens, c'est avant tout l'engagement et la détermination des pouvoirs publics qui permettront de faire baisser le nombre de tués sur nos routes. Aussi, je considère qu'il est nécessaire de remettre la responsabilité individuelle et collective au cœur de nos préoccupations.

Dès lors, soyez certain que j'agirai avec volontarisme pour protéger les conducteurs, passagers et usagers des réseaux routiers, tout en mettant en avant la culture de la responsabilité.

Espérant avoir répondu à vos interrogations et restant à votre disposition.

Bien cordialement

Hervé SAULIGNAC

www.hervesaulignac.fr